

Gauehrenzeichen für Regina Pfeffer und Martina Schmid

Zwei weitere Trägerinnen des Gauehrenzeichens können in die Liste dieser Auszeichnung aufgenommen werden. Die Verleihungen erfolgten nach einstimmigem Beschluss der Gauvorstandschaft.



Sichtlich überrascht war Gauschriftführerin Regina Pfeffer, als sie Gauvorsitzender Andreas Tax am 1. Juli 2023 beim 50-jährigen Jubiläum der Koishüttler Neuschönau nach vorne zur Bühne holte, um ihr für ihren unermüdlichen Einsatz für Heimat, Sitt und Tracht das Ehrenzeichen anzustecken.

In seiner Laudatio würdigte er sie als „eine Trachtlerin mit Leib und Seele, mit dem Herzen am richtigen Fleck“. Als Protokollführerin hätte sie viel und umfangreiche Arbeit zu leisten, da die Sitzungen zuerst vorbereitet sein wollen und dann teilweise über vier Stunden dauern. „Kein Anschreiben, kein Protokoll, keine Einladung, kein Bericht in Zeitungen, Mitteilungsblatt oder HTB, der nicht über ihren Schreibtisch geht“, so Tax. Sie sei eine „Säule im Bayerischen Waldgau“, der ohne sie lange nicht den Stellenwert und das jetzige Ansehen hätte. Er als Gauvorstand (und auch die gesamte Gauvorstandschaft) könnten ohne ihre tatkräftige Unterstützung die vielfältigen Aufgaben nicht bewältigen, bekanntete er.



Für ihren Einsatz zum Erhalt der Heimat bekam **Martina Schmid** ihre Ehrung beim 60-jährigen Gründungsfest der Plattnstoana Raindorf am 23. Juli 2023 verliehen. Die langjährige Vorsitzende des Vereins hatte bereits vorher weiter Ämter und Aufgaben in der Vorstandshaft übernommen. In der Gauvorstandshaft war sie als Beisitzer (REG) aktiv und bekleidet nun das Amt als zweiter Gaukassier.

Unverzichtbar ist Martina Schmid bei der Erstellung des Mitteilungsblattes. Sie hat dieses Druckwerk jahrelang gesetzt und in Druckform gebracht und kümmert sich auch jetzt noch um den Versand der über 500 Exemplare. Zudem hat sie es geschafft, junge Trachtler für die Trachtensache zu begeistern, sie an Führungsaufgaben heranzuführen und Verantwortung zu übernehmen.